

Für Rottenberg zählt nur ein Sieg

VOLLEYBALL. Regionalliga Südost Frauen: TSV Unterhaching – TSV Rottenberg (Sonntag, 15 Uhr). – In Unterhaching haben die Rottenberger Frauen am Sonntag die große Chance weiter Abstand gegenüber dem Relegationsplatz zu gewinnen.

Unterhaching liegt zwar mit 6:22 Punkten zwei Plätze hinter den Rottenbergerinnen, konnte aber das Hinspiel mit 3:1 für sich entscheiden. Für den unterfränkischen Volleyball wäre der Klassenerhalt der Rottenberger Frauen nicht unwichtig, soll die Region nicht ganz von der bayerischen Volleyballkarte verschwinden.

Trotzdem sollten die Spielerinnen von Ralf Kaiser und Beata Nolte das Match locker angehen, denn in eine etwaige Relegation würde das Team als haushoher Favorit gehen. Zudem besteht gegen Hammelburg am letzten Spieltag eine gute Chance, den rettenden Sieg zum direkten Klassenerhalt einzufahren.